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DIEU L’ESPRIT 

 
 C’est l’Esprit Saint 

 Il ne fait pas de mal, 

 Il nous aide à traverser la vie quand 

c’est difficile, 

 Il nous aide à avoir confiance dans les 

autres, à faire la paix, à avancer, à dire, 

à faire les choses, 

 Il est représenté par une colombe, une 

flamme, 

 On ne peut pas le voir, il est dans nos 

cœurs. 


